

Nos élections présidentielles virtuelles « spéciales moins de 18 ans » des CM1 de Le Nôtre... !

Comme nous sommes en période d'élections présidentielles en France, nous aussi, nous avons organisé des « élections présidentielles virtuelles » spéciales moins de 18 ans pour les 3 classes de CM1 de l'école)

Car en vrai, pour voter, il faut :

- être majeur (au moins 18 ans)
- être de nationalité française
- être inscrit sur la liste électorale (et donc, avoir une carte d'électeur)

Pour nos élections, nous avons fait une leçon sur la République et les élections; puis, nous avons décidé de faire aussi une campagne électorale. Chacun d'entre nous a dû chercher des idées sur quatre thèmes :

- l'école
- les personnes âgées et handicapées
- les sports et les loisirs
- la santé

Nous avons d'abord tiré au sort dans chaque classe, des groupes de travail de 3 élèves.

Après, dans chaque trio, nous avons mis en commun nos idées pour construire un programme électoral.

Il a fallu que nous les développions, qu'on choisisse le nom de notre candidat.



En plus du programme, nous avons dû faire une affiche (juste la tête et le buste, comme les photos des vrais candidats)

Puis il fallait trouver un slogan pour inciter les électeurs (les autres élèves) à voter pour notre

candidat.

Si on avait de la place, on y ajoutait de petites formules choc pour résumer chaque idée de notre programme.

Lundi 7 mai, c'était le grand jour ! : nous avons voté pour le premier tour !

Nous sommes d'abord allés dans les couloirs des différents étages pour voir les programmes et les affiches proposés par les différents groupes.



La veille, le 6 mai, c'était le second tour pour les élections nationales pour élire le président de la France : les candidats finalistes étaient François Hollande et Nicolas Sarkozy.

C'est François Hollande qui a été élu nouveau Président de la République.

Nous, nous avons installé un bureau de vote sous le préau : nous avons choisi des assesseurs : ce sont les personnes qui tiennent les bureaux de vote.

Il y avait celui qui annonçait le numéro d'ordre inscrit sur la carte d'électeur.



Une fois vérifié si nous figurions bien sur la liste électorale, nous prenions un bulletin et écrivions le nom de notre candidat.

Puis nous revenions glisser notre bulletin dans l'urne : un assesseur disait « a voté ».



Puis, celui responsable de la liste électorale nous montrait la case où nous devions signer.

Le quatrième mettait un tampon au dos de notre carte électorale, dans les cases « scrutin » : on en avait une presque pareille que les vraies !!

Au premier tour, avec les trois classes de CM1, il y avait 23 candidats !

Les 3 classes de CM1 ont voté, plus une classe de CM2.

Nous avons dépouillé les bulletins sur le city-stade : les deux finalistes, candidats du 2e tour étaient « Ozil » et « Maya », deux candidats de notre classe !

Voici leurs affiches :



Au 2e tour, c'est Ozil qui a été élu, à 41 voix contre 39 : beau « match » !!

Tout le monde était très content d'avoir participé à cette campagne électorale. Notre candidat, lui, ne va pas être élu pour 5 ans !